

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター
なべムシ君

ひまわりの種取り



9月11日(日)ひまわりの種取り作業を行いました。
当日は、中津市のケールテレビと三光支所の広報担当者も取材が終わった後は種取りを手伝ってくれました。
今年は、台風にも遭わず大きな立派な種が取れると思っていました。が、畑の中に入ると草の方がひまわりより伸びており、日当たりが悪くて腐りかけているのが多く見られました。
作業は一時間半程で終わりました。
収穫した種は一週間程天日干して十分に乾燥させて福島に送ります。
ほぼ乾いたところに台風14号が接近し、3日間干すことができなかつたので、台風あと再び干して22日に選別作業をしました。

ひまわりの種の選別作業



乾燥が終わった種の選別作業を9月22日(木)に会長と事務局で行いました。
収穫作業の取材に来れなかったからと、選別作業に大分合同新聞が取材に来てくれました。扇風機の風で選別し、米袋にいれました。十分に乾燥できており収穫時に比べかなり軽くなっていました。30kg袋と5kg袋に1袋ずつ入れて重さを図ったら合わせて約20kgありました。その日のうちに福島に発送しました。

今後の予定

- コスモス園草刈り
9月25日(日) 午前7時~午前8時00分
※午前6時45分に活性化センターに集合
- 河川敷草刈り(コスモス園終了後)
9月25日(日) 午前8時 現地集合
※コスモス園に出れない方は河川敷からだけでもお願いします。
- スタミナ会
9月25日(日) 午後5時30分 佐知庵
※夕方からスタミナ会を行います。
久しぶりの実施ですので多くの方の参加をお待ちしています
- 「山国川の日」河川一斉清掃(国土交通省山国川河川事務所)
10月15日(土) 9時~10時30分 現地集合
※国土交通省の主催で堤防の清掃を行います。

八面山クリーンアップ作戦



9月4日(日)早朝7時から毎年恒例の八面山クリーンアップ作戦が行なわれました。
竹馬会からは10人が参加し、八面山荘から旧野外活動施設入口までの道路沿いの草刈りをしました。三光地域の各種団体から100名程が参加し、1時間弱で作業を終えることが出来ました。